

PUBLIK

Polsek Cisolok Polres Sukabumi Intensifkan Patroli Malam, Antisipasi Tawuran dan Gangguan Kamtibmas Lainnya

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID

May 10, 2024 - 10:54



Cisolok, Sukabumi – Dalam upaya pencegahan kegiatan tawuran, kejahatan

jalanan, dan gangguan keamanan lainnya, Polsek Cisolok melakukan intensifikasi patroli malam di beberapa titik yang dianggap rawan di wilayah hukumnya. Kegiatan patroli ini dilaksanakan pada Kamis, 9 Mei 2024, mulai pukul 23.00 WIB hingga selesai.

Patroli malam yang dipimpin oleh KAPOLSEK Cisolok, AKP H. Nandang Herawan, S.Pd., ini melibatkan anggota piket yang berkeliling dari Mako Polsek Cisolok menuju Dusun Cisolok, Dusun Karangpapak, dan melewati beberapa area vital seperti Jalan Cisolok, Wangunsari, dan Cikondang di Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi.

Selama kegiatan patroli, petugas memberikan himbauan kepada warga masyarakat yang masih beraktivitas di malam hari agar tetap waspada terhadap potensi kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (C3), tawuran, dan gangguan dari geng motor. Petugas juga secara aktif membubarkan kumpulan remaja yang nongkrong di luar waktu yang dianggap normal, mengimbau mereka untuk segera kembali ke rumah masing-masing.

Selain itu, patroli juga menasar ke tempat-tempat lain yang dianggap rawan. Tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk menciptakan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) yang kondusif di wilayah Cisolok.

“Kami berharap dengan kegiatan patroli ini, masyarakat dapat lebih waspada dan turut serta dalam menjaga keamanan lingkungan,” ujar AKP Nandang. “Kami mengajak semua elemen masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga kondusivitas wilayah, agar Cisolok tetap aman dan nyaman untuk semua.”

Polsek Cisolok berkomitmen untuk terus melaksanakan patroli rutin sebagai upaya preventif serta responsif terhadap segala potensi gangguan keamanan yang mungkin terjadi. Masyarakat diimbau untuk segera melapor ke pihak kepolisian terdekat jika menemukan atau mengalami hal-hal yang dapat mengganggu keamanan dan ketertiban.